

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.01.2026

Mobilfunkloch Bogenhausen

Der Münchener Merkur berichtet in seiner Ausgabe vom Montag, 19. Januar erneut über ein Mobilfunkloch in Bogenhausen. Verursacht sei es durch den Abbau von Mobilfunkmasten auf einem Hotel im Tucherpark. Ferner wird berichtet, dass einem Mobilfunkbetreiber die Nutzung eines städtischen Grundstückes für einen Mobilfunkmasten abgelehnt wurde.

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen

1. Für welches Grundstück hat der Mobilfunkbetreiber die Nutzung durch einen Mobilfunkmasten beantragt?
2. Warum wurde die Nutzung von der Stadtverwaltung abgelehnt?
3. Wer in der Stadtverwaltung hat den Antrag abgelehnt?
4. Wie passt diese Ablehnung zu den mehrfach vom Stadtrat beschlossenen Aufträgen an die Stadtverwaltung, die Mobilbetreiber beim Ausbau eines leistungsfähigen Mobilfunknetzes zu unterstützen?

Alexander Reissl

Stadtrat